

HALAMAN JUDUL

**KERJA SAM INDONESIA DAN JEPANG
MELALUI *INDONESIA-JAPAN ECONOMIC
PARTNERSHIP AGREEMENT (IJ-EPA)***

**INDONESIA AND JAPAN COOPERATION
THROUGH THE *INDONESIA-JAPAN ECONOMIC
PARTNERSHIP AGREEMENT (IJ-EPA)***

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Ilmu Politik Program Studi Ilmu Hubungan
Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas
Muhammadiyah Yogyakarta

Disusun oleh:

NURJIHAN MUFIDA

20160510373

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2020

HALAMAN BUKTI KEASLIAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi saya dengan judul **KERJA SAMA INDONESIA DAN JEPANG MELALUI INDONESIA-JAPAN ECONOMIC PARTNERSHIP AGREEMENT (IJ-EPA)** (*Indonesia And Japan Cooperation Through The Indonesia-Japan Economic Partnership Agreement (IJ-EPA)*) adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta ataupun di Perguruan Tinggi Lain.

Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis jelas dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat ketidak sesuaian dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai dengan aturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 09 Maret 2020

Nurjihan Mufida

MOTTO

“Berbuat baiklah bukan karena ingin diperlakukan baik, tetapi berbuat baiklah karena memang kamu baik”

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillahrabbi'l'alamiin, segala puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah Subhanallahu Wata'ala, karena Allah telah memberikan kekuatan dan keberanian hingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Selanjutnya, skripsi ini saya persembahkan untuk:

Orang tua saya, Ummi dan Bapak. Terima kasih karena selalu memberikan semangat dan mendukung Jihan sampai bisa di titik ini. Terima kasih karena selalu memberikan kepercayaan dalam setiap langkah yang Jihan ambil, terima kasih karena masih dan selalu sabar mendidik Jihan. Semoga Allah selalu memberikan yang terbaik untuk Ummi, Bapak dan keluarga dan semoga Allah mempertemukan kita lagi sebagai keluarga di Surga-Nya.

Kakak dan Adik saya, terima kasih untuk Mas Atip karena menjadi kakak yang mengayomi, yang selalu membantu aku ataupun Dek Hima, walaupun terkadang tidak menunjukannya secara langsung. Terima kasih untuk Dek Hima yang terkadang kos nya saya jadikan tempat pengungsian untuk mengerjakan skripsi ini.

Teman-teman saya, terima kasih Gasa, Cahya, Johan dan Rif'an yang sering meluangkan waktunya untuk pergi mencari inspirasi untuk skripsi ini. Terima kasih kepada Andi yang menjadi konsultan proposal saya. Terima kasih juga kepada teman-teman lain yang belum saya sebut di sini.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul **“Kerja Sama Indonesia dan Jepang Dalam *Indoneisa-Japan Economic Partnership Agreement (IJ-EPA)*”** dengan baik. Penulis skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Strata-1 (S1) dari Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, dan sebagai penerapan konsep dan teori yang telah penulis peroleh selama di bangku kuliah. Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P., selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si., selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Ali Maksum, S.Sos., M.A., Ph.D., selaku sekretaris Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
5. Bapak Prof. Dr. Tulus Warsito, M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu dan pikirannya untuk membimbing saya sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini, terima kasih banyak saya ucapkan untuk bapak.
6. Ibu Ratih Herningtyas, S.IP., M.A., selaku dosen penguji skripsi I yang telah menguji dan memberikan

banyak masukan yang sangat membantu dalam penulisan skripsi ini.

7. Ibu Siti Muslikhati, S.IP., M.A., selaku dosen penguji skripsi II dan budhe saya yang memberikan masukan dan semangat untuk menyelesaikan revisi skripsi ini.
8. Seluruh rekan-rekan civitas akademika HI UMY, bapak dan ibu dosen HI UMY yang telah memberikan saya pengetahuan dan pembelajaran, Staff administrasi TU dan Jurusan HI.
9. Seluruh keluarga besar HI UMY, khususnya angkatan 2016 yang tanpa lelah memberikan dorongan dan semangat sehingga saya dapat menyelesaikan studi ini.

Terima kasih kepada seluruh pihak yang tela banyak membantu yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu, semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda. Aamiin.

Yogyakarta, 09 Maret 2020

Nurjihan Mufida